

NOTA DE PRENSA

LA DESCARGA DE CANGAS DEL NARCEA EN TPA

- *“Conexión Asturias” celebra las Fiestas del Carmen y la Magdalena, desde Cangas del Narcea y Muros del Nalón, con un especial lleno de emoción, pólvora y devoción.*

Xixón/Gijón, 15 de julio de 2025.

El programa “Conexión Asturias” se traslada hoy miércoles, 16 de julio, a **Cangas del Narcea** y a **Muros del Nalón** para emitir un **especial en directo, desde las 17:30 hasta las 20:30 horas**, dedicado a las emblemáticas **Fiestas del Carmen y de la Magdalena**, declaradas **Fiesta de Interés Turístico del Principado de Asturias**.

Desde el corazón de la villa de Cangas, el equipo de TPA mostrará toda la intensidad, la tradición y el fervor que envuelven a esta celebración única en la región. El momento más esperado del programa llegará con **la Descarga**, el sobrecogedor estallido sincronizado de miles de voladores que convierte el cielo de Cangas del Narcea en un espectáculo de **luz, humo y sentimiento colectivo**. Este impresionante acto se desencadena cuando la imagen de la Virgen del Carmen alcanza el centro del **Puente Romano** durante la procesión. Es entonces cuando las peñas canguesas, auténticas protagonistas de la fiesta, dan paso a una explosión de emoción, considerada por muchos como una experiencia vital que hay que vivir al menos una vez en la vida.

El especial contará con un **amplio despliegue técnico y humano** para acercar al espectador todos los momentos clave de esta jornada histórica. **Marco Rodríguez** conducirá el programa desde el **balcón del Ayuntamiento de Cangas** y los reporteros **Juan Luis Más**, **Cecilia Iglesias** y **Saúl Montes** ofrecerán conexiones en directo desde los puntos más relevantes de la fiesta, especialmente durante el desarrollo de la Descarga.

Además, el programa conectará en directo con **Muros del Nalón**, donde se celebra la tradicional **procesión marinera del Carmen de San Esteban**. Este emotivo acto volverá a contar con la presencia del icónico remolcador **San Esteban**, más conocido como *El Vaporín*, embarcación histórica profundamente ligada a la vida portuaria de la localidad.

Todo ello, **hoy miércoles, a partir de las 17:30 horas, en TPA**, justo después de la tradicional película de vaqueros de la tarde.